
Stv. Gothe regt an, eine Lenkungsgruppe zum Katastrophenschutz einzurichten. Stv. Lenz 
begrüßt dies und regt weiterhin an, zunächst den Oberbergischen Kreis anzuhören, wie die 
Mechanismen dort ablaufen bzw. wie der Kreis im Katastrophenschutz aufgestellt sei, bevor 
eine Lenkungsgruppe eingerichtet werde.  
Der Bürgermeister weist darauf hin, dass dieses Thema bereits im Umweltaussschuss 
angesprochen wurde, begrüße es jedoch, es zunächst in der Fraktionsvorsitzendenrunde und im 
Haupt- und Finanzausschuss zu thematisieren.  
 


